

Vicadha Shooting Club Konsisten Raih Prestasi Diajang Lomba Tembak Tingkat Kota Malang Maupun Provinsi

Wahyudi Arif Firmanto - JATIM.PUBLIKMADURA.COM

Feb 21, 2022 - 21:29



Malang - Vicadha Shooting Club (VSC) berdiri pada tanggal 16 juni 2019 yang bertempat di Kampoeng Tentara Divif 2 Kostrad, Singosari, Malang. Adapun Vicadha sendiri adalah kepanjangan dari Vira Chakti Yuda yang merupakan Sesanti Divisi Infanteri 2 Kostrad. Divif 2 Kostrad turut mendukung upaya yang dilakukan oleh Perbakin untuk membina generasi muda, khususnya yang

memiliki hobi menembak, yakni dengan membentuk Vicadha Shooting Club.



Vicadha Shooting Club sendiri dibentuk sebagai upaya untuk mencari atlet-atlet potensial maupun membina para atlet yang ada, sehingga dapat meningkatkan prestasi yang lebih baik pada olahraga menembak di masa yang akan datang, baik di tingkat regional, nasional maupun internasional.



Guna mendukung pelaksanaan kegiatan maupun latihan-latihan yang dilakukan oleh Vicadha Shooting Club, Divif 2 Kostrad juga telah membangun fasilitas lapangan tembak di Kampong Tentara yang meliputi lapangan Airsoft Gun, Senapan Angin, Pistol (Api) dan Paintball.



Selama berdirinya Vicadha Shooting Club Divif 2 Kostrad dalam 3 bulan terakhir ini banyak menorehkan beberapa prestasi diantaranya kejuaraan dan turnamen Perbakin Tingkat Kota atau Provinsi. Adapun beberapa prestasi dan medali yang diraih dalam 3 bulan terakhir diantaranya : Lettu Arh Bayu Sekti Wichaksono, Danraima Yonarhanud 2/ABW/2 Kostrad, Kelas Tembak Reaksi Open : Juara II Divisi Open, Turnamen IPSC Vicadha shooting club Level 1, Juara II Divisi Open Turnamen Mahameru SC Level 1. Kelas Tembak Reaksi Production : Juara II Divisi Production, Turnamen IPSC Mahameru Level 1, Juara III Divisi Production Pengukuhan dan Turnamen Mahasura SC Level 1, Juara II Glock Challenge Level 1 Event Mahameru SC. Kelas Tembak Reaksi Standart : Juara I Divisi standart, Turnament IPSC Event Vicadha shooting club Level 1. Kemudian Kelas Tembak Reaksi Senjata PCC : Juara 2 Over All PCC. Bonifacius Vega, Kelas Production : Juara 9 Glock Challenge bedali Kodam V Brawijaya - event Mahameru SC, Juara 4 divisi Production IPSC Ngalam Bedali Kodam V Brawijaya -event Mahameru SC, Juara 2 divisi Production Mini Turnamen IPSC Vicadha SC divisi Infanteri 2 Kostrad - event Vicadha SC, Juara 4 divisi Production mini turnamen Bedali Kodam V Brawijaya - event Mahasura SC. Sri Mulyati, Kelas Tembak Reaksi Standart : Juara 1 Lady Shooter Divisi Standart Glock Challenge Mahameru Pemkot Perbakin Jatim, Juara 1 Lady Shooter Divisi Standart Turnamen Pengukuhan Mahasura SC Pemkot Perbakin Jatim. Disamping sebagai wujud kepedulian Divif 2 Kostrad terhadap olahraga menembak, Vicadha Shooting Club bertujuan sebagai ajang komunikasi sosial serta silaturahmi keluarga besar Divif 2 Kostrad dengan seluruh komponen masyarakat di wilayah Malang, sehingga dapat tercipta hubungan persaudaraan yang lebih erat diantara para petembak, prajurit Divif 2 Kostrad maupun dengan masyarakat.



Tidak hanya dari Malang saja, namun juga luar kota pun juga bisa menggunakan fasilitas lapangan tembak ini. Pembangunan lapangan tembak ini pun telah memenuhi standar perbakin, sehingga semua keamanan telah memenuhi standar. Jadi masyarakat jangan takut untuk melakukan latihan olahraga tembak yang menyenangkan ini, karena keamanan dan ukuran sudah sesuai.

Jika masyarakat atau kaula muda ingin bergabung dan menjadi keanggotaan klub, dapat mengunjungi sekretariat Vicadha Shooting Club Kampoeng Tentara yang berada di Jalan Kapten Yustiana, Karangjati, Ardimulyo, Kec. Singosari, Kab. Malang, Jawa Timur, 65153. Atau bisa menghubungi bapak Marjuki, telp. 082337172625. Pendiv2/W@hyudi